

## Se desploman en bolsa acciones del controlador de Banmédica

–En medio de la caída de las acciones de este jueves, una destacó entre todas: UnitedHealth Group. Los papeles del controlador de la chilena Banmédica se desplomaron en Wall Street luego de que la aseguradora de salud recortara su perspectiva de resultados para 2025 y no cumpliera con las expectativas trimestrales. Las acciones de Unitedhealth se cotizaron en US\$454,11, una caída de 22,38% respecto a la jornada previa, lo cual impactó en Wall Street, en particular sobre el índice Dow Jones.

“El desempeño de la compañía fue inusual e inaceptable”, dijo el director ejecutivo de UnitedHealth, Andrew Witty, en una llamada con analistas.

Según Reuters, el pronóstico tomó por sorpresa a los inversores, ya que esperaban que la aseguradora mantuviera su estimación de ganancias. La compañía reportó un ingreso ajustado de US\$7,20 por acción, versus los US\$7,29 previstos.

